

## **SONAMI en el PDAC**

# **La delegación oficial convocó a más de 240 representantes**

- **El PDAC es uno de los eventos mineros más importantes a nivel mundial, actividad que concentra la atención de las principales compañías del rubro y de los desarrolladores de proyectos e inversionistas.**
- **Una importante participación le correspondió al presidente de SONAMI, Jorge Riesco, quien sostuvo reuniones con altos ejecutivos, entre otros del gobierno de Québec y la Asociación Minera de Canadá.**

El presidente de SONAMI, Jorge Riesco, y el vicepresidente Cristián Argandoña, asistieron este año a la 93.ª versión de la Convención de Minería y Exploración (PDAC), que se llevó a cabo entre el 2 y el 5 de marzo, en Toronto, Canadá.

Chile tuvo una destacada participación con una delegación de más de 240 representantes, encabezada por la ministra de Minería, Aurora Williams. La presencia chilena comenzó con una recepción junto al embajador de Chile en Canadá, Juan Carlos García, marcando el inicio de una agenda intensa de actividades que reforzaron el liderazgo del país en la industria minera global.

El PDAC es uno de los eventos mineros más importantes a nivel mundial, actividad que concentra la atención de las principales compañías del rubro y de los desarrolladores de proyectos e inversionistas. La feria se ha convertido en la instancia más relevante para la industria minera global

y atrae la atención del sector público y privado.

El encuentro reúne a más de 30.000 visitantes y la participación de alrededor de un millar de compañías, de 132 países, especializadas en minería, finanzas, exploración minera e inversiones.

Desde que comenzó en 1932, la convención ha crecido en tamaño, estatura e influencia. Hoy en día, es el evento elegido por la industria minera mundial y alberga a más de 1.100 expositores y 700 oradores.

Durante el evento, la ministra Williams participó en el Foro del IGF sobre Pequeña Minería del Oro, donde presentó los avances y desafíos que enfrenta la pequeña minería en Chile. Posteriormente, inauguró el Stand de Chile en la exhibición de PDAC, donde se destacaron las oportunidades que el país ofrece para la exploración y el desarrollo minero, fortaleciendo así su atractivo como destino de inversión en el sector.



PROSPECTORS &  
DEVELOPMENT  
ASSOCIATION  
OF

ASSOCIATION  
CANADIENNE DES  
PROSPECTEURS ET  
ENTREPRENEURS



*El presidente de SONAMI y el vicepresidente Cristián Argandoña tuvieron una activa participación en el PDAC 2025.*

Una importante participación le correspondió al presidente de SONAMI, Jorge Riesco, quien sostuvo reuniones con altos ejecutivos, entre otros del gobierno de Québec y la Asociación Minera de Canadá.

En esta edición de PDAC, los principales temas abordados incluyeron la sostenibilidad en la minería, la inclusión indígena, los mercados de capitales y los minerales críticos, todos aspectos fundamentales para el desarrollo responsable de la industria. En este contexto, la delegación chilena pudo intercambiar experiencias con inversionistas, académicos y expertos internacionales, consolidando la imagen de Chile como un referente en la minería sostenible y competitiva.

Uno de los aspectos más destacados fue la creciente presencia de empresas y autoridades chilenas en los foros de discusión, lo que permitió fortalecer vínculos con otros actores clave del sector. Asimismo, se generaron nuevas oportunidades de negocios y colaboración

internacional, alineadas con la estrategia de desarrollo de la minería chilena.

En conversación con revista Minería Chilena, el presidente de SONAMI destacó la alta convocatoria de la delegación chilena y el rol cumplido por el ministerio de Minería.

Respecto al rol que cumple SONAMI participando en PDAC 2025, Riesco afirmó: *“Nosotros primero acompañando a las empresas que vienen, que son socias nuestras, porque esta es una feria importante para ellas. Tal como lo recordamos en la inauguración del stand, esta es una feria de exploradores mineros, pero también desarrolladores. Es impensable que una exploración no pueda traducirse en un desarrollo de proyectos”.*

*“Como SONAMI hemos tenido un discurso súper consistente en términos de que queremos más desarrollo de proyectos en Chile, tanto de iniciativas*



*Parte de la delegación chilena durante la inauguración del stand de nuestro.*

*complementarias a las actuales explotaciones, a las actuales faenas, como también proyectos nuevos, los famosos greenfield, proyectos que hay que descubrir primero, hay que evaluar y después construir. Y eso es lo que nos va a dar una posición sustentable en el futuro como grandes productores de minerales que hoy día somos”.*

En cuanto a las expectativas que se visualizan hacia el futuro, Riesco explicó que *“tuvimos la oportunidad en este seminario organizado por Cesco, que es particularmente para Chile, de escuchar algunas opiniones y experiencias valiosas de compañías más grandes, pero también en qué están algunos proyectos más emblemáticos en el país”.*

Por su parte, Cristián Argandoña junto con resaltar también la alta convocatoria de la feria, precisó que es fundamental que Chile siga atrayendo grandes inversiones a proyectos mineros.

*“Tenemos el desafío de atraer inversionistas para que apuesten por Chile y su cartera de proyectos mineros que Cochilco estima en más de 80 mil millones de dólares. Creemos que en la actual coyuntura, la minería juega un rol clave en el desarrollo económico y social del país, pero también en la transición energética y la electromovilidad, por lo tanto creemos que es fundamental mantener las reglas que han permitido el crecimiento de la industria. En el marco de la nueva versión del PDAC, nuestro objetivo es mostrar a grandes empresas que entre sus alternativas de inversión, Chile es la mejor opción, no solo por la calidad de los proyectos, sino también por el recurso humano disponible y las condiciones ofrecidas a los inversionistas y capitales extranjeros”,* destacó el vicepresidente de la Sociedad Nacional de Minería y CEO del Grupo Minero Las Cenizas.



*La ministra de Minería, junto a Amparo Cornejo, de Teck; Jorge Riesco y Juan Pablo Schaeffer, de AngloAmerican.*